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Liebe Helfer:in, liebe Spender:in, liebe Freund:in und liebe Bekannte von Njira

Mit diesem Rückblick melde ich mich im Namen des gesamten Vereins und möchte dir einen Überblick
über die Weihnachtspäckliaktion 2023 geben. Damit wollen wir unseren aufrichtigen Dank an all jene
richten, die sich mit unermüdlichem Einsatz und grossem Engagement für dieses Projekt eingesetzt
haben! Durch diese wertvolle Unterstützung konnten wir hochgesteckte Ziele erreichen und in dieser
herausfordernden Zeit Menschen in schwierigen Lebenssituationen herzliche Zuwendung und
Wertschätzung schenken.
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Mit diesem Vereinsjahr wurde auch das Bubble-System bei Njira eingeführt (dazu mehr im
Jahresbericht). Da aber das Konzept für die Weihnachtspäckliaktion bereits festgelegt war und es bis zur
Übertragung auf die neue Vereinsstruktur noch einige Zwischenschritte zu tätigen gab, hat Sabrina das
OK für die diesjährige Weihnachtspäckliaktion allein vertreten. Mit Unterstützung und Vernetzung zu
anderen Bubbles konnten Aufgaben aufgeteilt und miteinander erarbeitet werden. Dennoch lagen eine
Menge an Aufgaben, von der Kommunikation über die Vernetzung, über Helfer:innen koordinieren, über
die Einarbeitung neuer Tools, über das Aufstellen neuer Strukturen bis hin zur Flexibilität und Kreativität,
selbständig intuitiv die richtigen Entscheidungen zu treffen, in Sabrinas alleiniger Verantwortung. An
dieser Stelle: HUT AB! Voller Hochachtung und mit Vertrauen in dein Organisationstalent – ein
riesengrosses, herzliches Dankeschön an dich für diese Glanzleistung!  

Weihnachtspäckliaktion in
Zahlen

Geschenke Institutionen Helfer:innen Geldspenden

560 11 64 2295CHF

Nachfolgend erhältst du einen
Einblick in die einzelnen Teil-
Projekttage der
Weihnachtspäckliaktion 2023.

2



Aus Eigeninitiative entscheidet sich die Bubble Fundraising bereits im Vorfeld der
Weihnachtspäckliaktion, auf das Projekt und den Verein aufmerksam zu machen. Im Zuge ihres großen
Engagements organisieren sie einen Standplatz auf dem zentral gelegenen Helvetiaplatz in Zürich. Das
Wetter spielt mit, und so lässt die Sonne die Weihnachtsdekoration glitzern, und es entsteht eine
sinnliche Weihnachtsstimmung. Am 25. November stehen fünf Helfer:innen auf dem Platz, verteilen
Tee und Panettone und informieren interessierte Personen über unseren Verein und die bevorstehende
Weihnachtspäckliaktion.

Aktionstag
Bubble Fundraising
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Die Sammeltage finden dieses Jahr am 5. und 12. Dezember statt. Während diesen Stunden warten die
Helfer:innen geduldig im Hauptgebäude der Universität Zürich, in der Eingangshalle am Standort Irchel
oder in Oerlikon und nehmen gespendete Päckli entgegen. Um gleichzeitig weiter auf die
Weihnachtspäckliaktion und den Verein aufmerksam zu machen, dekorieren wir unseren Päcklistand,
hängen kleinere und grössere Plakate mit Informationen zum Verein auf und stellen uns als direkte
Ansprechpersonen zur Verfügung.
An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an die Künzle Druck AG für das Durcken von Plakaten und
Flyer.

Zusätzlich zu unserer punktuellen Präsenz durch die Standaktionen bietet das aki Zürich die Möglichkeit
das Päckli während einer bestimmten Zeitspanne abzugeben. An dieser Stelle ein herzliches
Dankeschön an das aki Zürich für die langjährige Zusammenarbeit!
Als weitere Möglichkeit bietet die UZH Logistik an, das Paket via Postversand an ihre Adresse zu
schicken. Angekommen bei der UZH Logistik werden diese sortiert und mit den anderen Päckli gelagert.
An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an die UZH Logistik für diese Unterstützung!

Sammeltage
& Abgabestellen
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Im Eifer des Gefechts, vor lauter Voreile oder Vorfreude über dieses grossartige Projekt werden jedes
Jahr einzelne Päckli falsch eingepackt. Das meint, dass einzelne Päckli nicht dem vorgegebenen Inhalt
entsprechen. In dem Jahr, bevor wir den Inhalt der Päckli festgelegt hatten, kam es beim Auspacken der
Geschenke an der Langstrasse vermehrt zu Streitigkeiten, um das grösste, beste, wertvollste Päckli.
Dies wollten wir seither vermeiden und haben uns dazu entschlossen, den Inhalt für alle gleich zu halten.
Da wir keine weiteren Streitigkeiten oder empfundene Ungerechtigkeiten mehr erfahren möchten,
machen wir uns die Mühe alle anderst-gepackten Päckli aufzumachen und durch die fehlenden Artikel
zu ergänzen. 
Am 16. Dezember sitzen 7 angespornte Helfer:innen an einem langen Tisch in der Eingangshalle des
Toni-Areals. Die Hände fliegen und im Nu werden knapp 230 Päckli nach-korrigiert oder neu gepackt.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle Geldspender:innen & Warenspender:innen die es
ermöglichen diese Päckli zu vervollständigen!

Päcklitag
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Verteiltag
Der Verteiltag startet dieses Jahr am 18.Dezember um 8.15 Uhr und endet am selben Tag um 20.15 Uhr.
Wie fleissige kleine Wichtel wirken die Helfer:innen, in den riesengrossen Lagerhallen der Logistik der
Universität Zürich. Die UZH Logistik stellt uns dafür ihre Lagerräume zur Verfügung. An dieser Stelle ein
weiteres herzliches Dankeschön an die UZH Logistik! 

Bereits früh morgens ist höchste Konzentration gefragt: Die Helfer:innen sortieren die Päckli und stellen
die Päckli sinngemäss bereit zur Abholung. Weitere Helfer:innen fahren mit ihren privaten Autos vor,
verladen die vorbereiteten Ladungen und verteilen diese dann einem Plan entsprechend an die
verschiedenen Institutionen in Bern und Zürich. Mit Eleganz wird der Koordinationsstab von Sabrina
geschwungen und die Helfer:innen übernehmen ihre Rollen mit viel Verwantwortung. Dank dem
grossartigen Einsatz verläuft alles plangemäss und alle Institutionen erhalten ihre Päckli pünktlich, im
Gegenzug zu einem dankbaren Lächlen.
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Gassenweihnacht
Bevor wir an der Militär-/Langstrasse die Gassenweihnacht feiern, gibt es noch einiges an Aufgaben zu
erledigen. In einem Team von 15 Helfer:innen meistern wir diese alle mit Bravour! Aufgeteilt in vier
Gruppen (Küche, Kleider, Päckli & Deko, Musik) + zwei fleissige Joker, nehmen wir uns den zugeteilten
Verantwortungen an und erledigen unsere Aufgaben sorgfältig, fleissig und mit viel Vergnügen. In allen
Gruppen herrscht eine fröhliche Stimmung. Dank dem guten Zeitmanagement und der sorgfältig
strukturierten Aufgabenteilung unserer «Tätschmeisterin» Sabrina, bleibt Zeit für einen kurzen Schwatz
hier& da, ein kurzes Tänzchen dazwischen, ein bisschen Naschen aus dem Birnen-Nüssli-Schoggi-
Chörbli, oder auch für kleinere Verschnaufpausen, in denen sich das Lächeln über die heitere Stimmung
verinnerlicht. Nebst den vielen Vergnügungen lassen wir uns beeindrucken von Eva’s Professionalität im
Interview mit Tele Züri, die an der diesjährigen Gassenweihnacht die Vorbereitungen begleiten.
(Link zum Video)
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Pünktlich um 17.30 Uhr machen wir uns mit 30 Liter Gerstensuppe, 200 Päckli , fünf dicht bepackten
Kleiderständern (und einer Menge an Nachschub), und einer herausragenden Musikgruppe auf zur
Militär-/Langstrasse. Kurz nach 18.00 Uhr kommen wir an der Kreuzung Militär-/ Langstrasse an und
werden wie für gewöhnlich bereits erwartet. Gemeinsam feiern wir ein sinnlich, friedlich, fröhlich,
ausgeglichenenes Weihnachtsfest mit altvertrauten und neubekannten Besucher:innen. Nach einem
musikalischen Ausklang schlendern wir der Langstrasse entlang, wo wir noch letzte Paar Schuhe
verschenken und treffen uns dann zurück im Christehüsli, wo wir die finalen Aufräumarbeiten tätigen und
schliesslich zufrieden-erschöpft gemeinsam abschliessen. 

Ein Weihnachtsfest wie im Bilderbuch - nur einzigartiger. 
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Eindrücke

Ich hans hüt en wunderschöne Abig gfunde! ❄
ihr hend das alles so top organisiert und i einere

Rueh und Glasseheit. Echt gratuliere und
mached wiiter so! Ich bin jez nudelfertig und

gheie denn glücklich is Bett. 
(Helferin Gassenweihnacht)

Ich fand es einen herzerwärmenden und kraftvollen,
fröhlichen Abend mit euch auf der Gasse

(Helferin Gassenweihnacht)
Wir haben die Päcklis am Montag früh von euch erhalten und heuten
allen BewohnerInnen verteilt, Sie haben sich riesig darüber gefreut.

(Teamleiterin Institution in Bern)
Ich habe schon fast vergessen, dass Weihnachten ein so

fröhliches Fest sein kann. Danke, dass ihr mich daran erinnert
habt und meine Weihnacht zu einem schönen Erlebnis macht.

(Gast Gassenweihnacht)

 für uns beide war es ein tolles Erlebnis mit euch allen, rundum positiv, gelungen, fröhlich mit einem wunderbaren
TEAM SPIRIT. 

(Helfer& Helferin Gassenweihnacht) Ein Team zu haben, das in einer solch natürlichen
Harmonie zusammenarbeitet, war für mich genauso

ein grosser Erfolg, wie die gelungene
Weihnachtspäckliaktion.
(Sabrina, Projektleiterin)
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Die allermeisten der Fotos wurden von Lukas Saxer (@lukassaxer) aufgenommen. Herzlichen Dank für
den gekonnten Einsatz deiner Künste!

Natürlich gibt es noch unzählige mehr an Fotos und Videos. Eine Auswahl davon findest du auf unserer
Webseite unter: https://www.njira.org/fotos-videos oder auf unserem Instagramkanal @njira.verein 

Medien & Fotos

Nahtlos an den Abschluss der Weihnachtspäckliaktion 2023 startet auch bereits die Planung der
Weihnachtspäckliaktion 2024! Weisst du bereits, dass du nächstes Jahr wieder dabei sein möchtest? Die
Plätze sind begrenzt und das Interesse gross!
Du kannst jetzt deinen Vorteil nutzen, und dich bereits jetzt (oder natürlich auch noch später) via Website
unter https://www.njira.org/helfen oder bei Sabrina unter +41 77 490 88 29 anmelden. 

Wir freuen uns auf bekannte und bekanntwerdende Gesichter für die Weihnachtspäckliaktion 2024!

Anmeldung als Helfer:in
Weihnachtspäckliaktion 2024
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Beflügelten Herzens beende ich mit dem Schlusswort den diesjährigen Rückblick zur
Weihnachtspäckliaktion 2023. Persönlich erinnert mich dieses warme Gefühl in Herz- und Bauchgegend
an die diesjährige Gassenweihnacht, als krönender Abschluss der gelungenen Weihnachtspäckliaktion
2023. Friedlich lächelnd blicke ich zurück und bin stolz auf Sabrina, auf dich, auf mich, auf uns als Team,
auf uns als Verein. 

Herzlichen Dank für deine Unterstützung      .

Schlusswort
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Dear helpers, donors, friends and acquaintances of Njira

I am writing this review on behalf of the entire association to give you an overview of the 2023 Christmas
parcel campaign. First of all, let me express our sincere thanks to all those who worked tirelessly and with
remarkable commitment on this project. My heartfelt thanks for your precious support!
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This year, our Association also introduced a so-called “bubble system” at Njira. However, as the concept
for the Christmas parcel campaign had already been finalised and there were still some interim steps to
be taken before the move to the new structure of our association, Sabrina represented the Organising
Committee for this year's Christmas parcel campaign onher own. It was Sabrina’s main concern and sole
responsibility for this year to make sure that things would work out smoothly and they did. Thanks to the
support and networking of other bubbles, tasks could easily be divided up and worked out together, and a
lot of tasks, from communication, networking, coordinating helpers, familiarizing work with new tools,
setting up new structures and the flexibility and creativity to intuitively make the right decisions were
achieved. Therefore: HATS OFF! I/we have a lot of respect and confidence in your organisational talent -
a huge, heartfelt Applause for this brilliant Job! Below you will find an insight into the individual sub-
project days of the Christmas parcel collection.

Christmas parcel
campaign in figures

Gifts Institutions Helpers Donations

560 11 64 2295CHF

Below you will find an insight into the
individual sub-project days of the
2023 Christmas parcel campaign.
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On its own initiative, Bubble Fundraising decides to draw attention to the project and the association in
the run-up to the Christmas parcel campaign. As part of their great commitment, they organise a stand
on the centrally located Helvetiaplatz in Zurich. The weather plays along and the sun makes the
Christmas decorations sparkle, creating a sensual Christmas atmosphere. On 25 November, five
helpers stand on the square, hand out tea and panettone and inform interested people about our
association and the upcoming Christmas parcel campaign.

Action day
Bubble Fundraising
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This year, the collection days took place on 5 and 12 December. For 2.5 hours, the helpers sat  patiently
in the main building of the University of Zurich or in the entrance hall of the Irchel premises (XY? and
received the donated parcels. At the same time, we decorated our parcels stand, put up small and large
information posters about the association and made ourselves available as direct contacts to draw
attention to the Christmas parcel campaign and to our association. 

In addition to our selective presence through the stand campaigns, several locations offer the opportunity
to hand in the parcel for a certain period of time. We would like to take this opportunity to thank the aki
Zurich.

Collection days
& drop-off points
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In the heat of the moment and probably due to sheer eagerness or anticipation of this great project,
individual parcels end up wrapped incorrectly every year. This means that individual parcels do not
match the required contents. In the previous year, we decided on the contents of the parcels and there
was an increasing number of disagreement and quarrelling about which parcel should be the largest and
most valuable one when unwrapping the presents on Langstrasse. This time we wanted to avoid this and
decided to keep the contents the same for everyone. In order to avoid this kind of arguments on the
street with our visitors, we now take the trouble to open all the differently packed parcels before and add
whenever necessary the missing items. 
On 16 December, seven motivated helpers sat at a long table in the entrance hall of the Toni-Areal. Busy
and skilled hands worked on almost 200 parcels and made these corrections in the nick of time.

At this point, a big thank you to all the donors of money and goods who make it possible to complete
these parcels!

Packaging day
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Distribution day
This year, the distribution day started on 18 December at 8.15 am and ended at 8.15 pm the same day.
The helpers worked like industrious little elves in the huge warehouses of the University of Zurich's
logistics centre. UZH Logistics makes its storage rooms available to us and supports us in sorting and
coordinating the parcels. 
We would like to take this opportunity to express our gratitude to UZH Logistics!

 A high level of concentration is then required, particularly so early in the morning: the helpers sorted the
parcels and prepared them before being picked up. Other helpers drove up in their private cars, loaded
the prepared parcels and then distributed them to the various institutions in Berne and Zurich according
to a specific plan. Sabrina wielded the coordination baton with elegance and the helpers took on their
roles with a great sense of duty. Thanks to their remarkable efforts, everything went according to plan and
all the institutions received their parcels on time in return for a grateful smile.
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Street christmas
Before we celebrated our Gassenweihnacht on Militärstrasse/Langstrasse, there was still a lot of work to
be done. In a team of 15 helpers, we mastered them all with flying colours! The team was divided into four
groups (kitchen, clothes, parcels & decorations, music) + two hard-working jokers. Everybody took ke on
the assigned responsibilities and completed their tasks diligently and with great care while enjoying what
they were doing. There was a cheerful atmosphere in all the different groups. Thanks to a solid time
management and the carefully structured division of tasks by our "Tätschmeisterin" “Master of
Ceremony”?? Sabrina, there was still time for a quick chat here and there, a joyful dance in between, a
little nibble from the pear, nut and chocolate basket, and even for short breaks to take a breather and
have a brief chat.  
Last but not least, I have to say we were all impressed by Eva's professionalism in an interview with Tele
Züri. Eva was a great helper for the the preparation work of this year's Gassenweihnacht.
(Link to the video)
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At 5.30 pm sharp, we set off for the Militärstrasse/Langstrasse with 30 litres of barley soup, 200 parcels,
five tightly packed clothes racks (and a lot of supplies) and a talented live combo with sound equipment.
We arrived at the intersection of Militärstrasse and Langstrasse shortly after 6.00 pm and, as usual,
people were already waiting for us. Our Gassenweihnacht was celebrated in a peaceful, cheerful and ….
atmosphere with familiar visitors but also new faces turned up.
After a last musical encore, we all strolled back through Langstrasse, where we distributed the last pairs
of shoes to meet again at the Christehüsli, where the final tidying up and cleaning work was done.
Everybody was quite exhausted but felt highly rewarded and happy. 

A Christmas like in a picture book - only even more unique.
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Impressions

I had a wonderful evening today! ❄ You
organised everything so well and in such peace

and quiet. Congratulations and keep up the
good work! I'm ready for pasta now and will

happily go to bed. 
(Helpers at Gassenweihnacht)

I found it a heart-warming and powerful, joyful evening
with you in the alleyway

(helper Gassenweihnacht)
We received the parcels from you on Monday morning and distributed

them to all the residents today.
(Team leader of the institution in Bern)

I'd almost forgotten that Christmas can be such a happy holiday.
Thank you for reminding me and making my Christmas a

wonderful experience.
(Guest Gassenweihnacht)

For both of us it was a great experience with all of you, positive, successful, cheerful with a wonderful TEAM SPIRIT. 
(Helpers & helper Gassenweihnacht)

Having a team that works together in such natural
harmony was just as big a success for me as the

successful Christmas parcel campaign.
(Sabrina, Project Manager)
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Most of the photos were taken by Lukas Saxer (@lukassaxer). Many thanks for the skilfull use of your
talent! 

Of course there are countless more photos and videos and you will find a selection of them on our
website at: https://www.njira.org/fotos-videos or on our Instagram channel @njira.verein 

Media & Photos

Planning for the 2024 Christmas parcel campaign is already underway following the conclusion of the
2023 Christmas parcel campaign! Do you already know if you would like to take part again next year?
Places are limited and interest is high! You can take advantage now and register now (or later, of course)
via the website at https://www.njira.org/helfen or by informing Sabrina on +41 77 490 88 29. 

We look forward to seeing familiar and new faces for the 2024 Christmas parcel campaign! 

Registration as a helper
Christmas parcel campaign 2024
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It is with a light heart that I may conclude this year's review of the 2023 Christmas parcel campaign. It is
this warm feeling in my heart and stomach which brings a forever lasting memory of this year's
Gassenweihnacht as a most rewarding and successful 2023 Christmas parcel campaign. I look back with
a peaceful smile and am proud of Sabrina, of you, of me, of us as a team, of us as an association. 

Thank you so much for your kind support.     .

Closing words


